

会員だより

阪神タイガース2024春季キャンプ in 宜野座

会員企業の皆様、如何お過ごしでしょうか。今日は、弊社の所在する宜野座村について少しばかり記事にしました。

今年も例年通り宜野座村には、阪神タイガースがキャンプに訪れています。

毎年阪神ファンでごった返すこの時期ですが、今年も例年にも増して阪神ファン・観光客で毎日宜野座村が賑わっています。

特に去年リーグ優勝並びに日本一になり、段と注目度も上がり例年とは比べようもないほど大盛況です。

おかげさまで昼間人口も増えて、一時的とはいえ我が村も活気に溢れているような気がします。

とはいえ、受け入れている地元自治体も苦労が大変だというお話を自治体の関係者から伺いました。

受け入れの2か月以上前から、受け入れ体制の計画及び臨時駐車場等のインフラ整備、更には来場者の安全対策等数えきれない程の準備が必要になりキャンプ期間中も予断を許さない状況が続くそうです。

土曜日・日曜日等の休日になると県外からの阪神ファン・県内の来場客がごぞって来場される為、

仲程土建 株式会社 代表取締役 仲程 俊郎

用意されている臨時駐車場では中々対応に苦慮しているとの事でした。

弊社の駐車場も、休日は無料開放してキャンプ受け入れに一役かかっているところです。

何れにしろ、苦労はありますがキャンプ地としての相乗効果は、様々な形で我が宜野座村に恩恵を与えてくれるのだと確信しております。

今年も日本一を目指して応援がんばるぞー
【専務取締役 宮城 均】



会員だより

尚巴志ランナーを給水de応援!

南城市つきしりIC南土地区画整理事業土木工事では会員制大型商業施設の開業に合わせ造成・道路整備工事を職員一丸となって取り組んでいるところです。

早いもので工事着手から令和6年2月時点で1年10か月が経過しました。尚巴志ハーフマラソンの給水ボランティアは今回で2年連続の参加となります。社員のご家族も含め総勢20名で現場沿道からの応援です。

11月とはいえ夏同然の炎天下の中、スタートから時間を追うごとに徐々にランナーさんの数も鰻登りに増えて行きます。顔を真っ赤にしたランナーの皆さんから「水ください!」「ありがとう!」の声がどんどん大きく絶え間なく聞こえます。我々もランナーさんの必死の声に答えるべく、額に汗を流しつつ懸命に給水を行います。コップに水を汲んで「頑張ってください!」と言って笑顔で渡す。水を手に取るランナーさんの笑顔や安堵感が、不思議と応援している我々も楽しい気分させてくれます。2時間に及ぶランナーさんとの楽しいコミュニケーションはあっという間に過ぎてゆきました。

株式会社 仲本工業 代表取締役社長 仲本 豊

給水ボランティアは次回で最後の予定ですが、大会と工事を通じて南城市のまちづくりの一環を微力ながらも、さらに応援して行ければと思います。
【現場代理人 金城 弘樹】



活動報告・トピックス

企画・広報委員会コーナー

『担い手育成見学会(曙小学校)』

道建協会員の皆様こんにちは。消波ブロック製作現場において、建設業の担い手育成の観点から地元の小学5年生約50名を招いた現場見学会を開催しました。

開会に先立ち、見学者の安全を第一に、学校側・現場スタッフ・本社スタッフと入念な計画(送迎・プログラム・見学通路の整備)について、打合せを行いました。参加した皆さんが建設業をより身近な存在に!をコンセプトに、消波ブロックの役割についての説明から始まり、ミニチュア消波ブロック作り体験と、実際のブロック製作シーンの見学などを実施しました。

生徒達は100t消波ブロックの大きさや、そのブロックを吊る500tクレーンの迫力を目の当たりにし感激している様子でした。また、シリコン製の型枠に石膏を材料としたミニチュア消波ブロックづくり体験では、ブロックがどのように造られるか理解できた様子で気づきも多かったようです。

生徒達から現場で働く社員や職人へのインタビューも活発に行われ、子ども達らしい純粋な質問や視点に大人が困惑する場面もあり、終始和やかな活動となりました。生徒や学校側にとっても生きた学びの機会として喜んでいただけました。

参加した生徒の中から将来、建設業を志す頼もしい担い手が育ってくれることを期待しております。

【企画・広報委員会 委員 座波建設(株)
常務取締役 平良 聡】



▶集中してシリコン製の型枠に石膏を流し込む



▶近くで見ても、触れてブロックの大きさを感じながら迷路を進む

第210回道路美化・清掃活動



2月20日(火)10:00から、気温約25度の曇り空のもと22名/18社参加し、気持ちいい汗をかき活動を無事終えました。皆様お疲れ様でした。歩道の植樹帯の雑草が刈り取られたせいか、ゴミの量が通常より少なく感じられました。雑草が繁茂しているとゴミを隠せるため捨てなくなるのでしょうか。道路にゴミを捨てないで マナーは守りましょう…。

今月の予定

- ①第4回技術・積算委員会
3月5日(火)11:00～13:00支部会議室
- ②第4回企画・広報委員会
3月7日(木)11:00～13:00支部会議室
- ③第3回安全委員会
3月8日(金)11:00～13:00支部会議室
- ④道路建設意見交換会
3月12日(火)16:30～17:00沖縄総合事務局
- ⑤第4回災害対策委員会
3月14日(木)11:00～13:00支部会議室
- ⑥第211回道路美化・清掃活動
3月19日(火)10:00～11:30明治橋周辺国道



▶素朴な質問の嵐で意見交換



▶最後はみんなで記念撮影

【道路ふれあい月間の標語募集】

国土交通省では、毎年8月を「道路ふれあい月間」として、道路の愛護活動や道路の正しい利用の啓発等の各種活動を推進しており、この一環として、令和6年度「道路ふれあい月間」の推進標語を広く一般から募集しております。応募方法は電子メールまたはハガキで一人2点まで、締切は3月22日まで、応募資格は小学生の部、中学生部、一般の部に分かれます。詳しくは国交省HPで確認を!

編集室から/Y.S

『節水に協力を!!!』

令和5年9月から雨が少ない傾向にあり、国・県・企業局が管理する本島内の11ダムの2月29日現在の合計貯水率は43.7%、平年比マイナス31.9ポイントとなっています。

また、今後の降雨の状況によっては、さらに貯水率が低下することが考えられます。

断水の危機です。

皆さんの節水への理解、協力が必要です。(節水例)

- ・シャワー、洗面・歯磨時水を流しっぱなしにしない
- ・洗濯物をまとめて洗いし、回数を減らす
- ・トイレで大・小レバーを使い分ける
- ・食器や調理器具の油を紙で拭いてから洗う
- ・台所では「ため洗い」を心がける
- ・食器洗いや洗濯に使う洗剤は適量を使う
- ・身近な周りの人へも節水を呼びかける
- ・etc

